



Vecinos de Altos del Quillay recibieron vermicomposteras

Con la mirada puesta en disminuir significativamente la cantidad de residuos que llegan a disposición final en el relleno sanitario, el equipo municipal del departamento de Desarrollo Sustentable de Chillán Viejo continuó con la entrega de vermicomposteras a vecinos del sector rural de Altos de El Quillay.

"Terminando este proceso de entrega de las vermicomposteras, son más de 100 en este último proyecto que nos adjudicamos en el Ministerio de Medio Ambiente. Aquí en el sector de Altos de El Quillay, hemos entregado esta mañana 37 de ellas. Creemos que ese es el camino para disminuir la cantidad de basura que estamos llevando al vertedero: reciclar, reducir y reutilizar es fundamental y es por eso que entre vermicompostera,

kit de reciclaje y puntos de reciclaje, hemos entregado más de mil en Chillán Viejo y son mil familias que son nuestros colaboradores, en cuidado del Medio Ambiente en general pero también en que en Chillán Viejo hoy reduzca la cantidad de basura que estamos llevando al relleno sanitario, que además está en Chillán Viejo", explicó el alcalde Jorge del Pozo.

Esta iniciativa, cuyos financiamiento provienen del Fondo para el Reciclaje del Ministerio del Medio Ambiente, fue adjudicada en Ñuble solo por la comuna de Chillán Viejo y se enmarca en la estrategia medioambiental municipal, considerando que cerca del 60% de los residuos generados diariamente corresponden a desechos orgánicos.